



Anfahrtsbeschreibung Leonardo Hotel Munich City Olympiapark

Mit den öffentlichen Verkehrsmitteln

Vom Hauptbahnhof:

Vom Hauptbahnhof nehmen Sie die Straßenbahnlinie 20 (Richtung Moosach) oder 21 (Richtung Westfriedhof) bis zur Haltestelle Leonrodplatz. Von dort laufen Sie in Fahrtrichtung die Dachauer Straße entlang. Sie finden das Leonardo Hotel Munich City Olympiapark auf der linken Straßenseite.

Vom Flughafen:

Mit den S-Bahnlinien S1, S8 oder dem Lufthansa Airport Shuttle fahren Sie bis zum Hauptbahnhof. Dort steigen Sie um in die Straßenbahnlinie 20 (Richtung Moosach) oder 21 (Richtung Westfriedhof) und fahren bis zur Haltestelle »Leonrodplatz«. Alternativ können Sie mit der S-Bahnlinie S1 bis zur Haltestelle »Moosach« fahren und von dort mit der Straßenbahnlinie 20 Richtung »Karlsplatz/Stachus« bis zur Haltestelle »Leonrodplatz« fahren. Von dort laufen Sie in Fahrtrichtung die Dachauer Straße entlang. Sie finden das Leonardo Hotel Munich City Olympiapark auf der linken Straßenseite.

Mit dem PKW

Von der A8 (Stuttgart):

Fahren Sie in Richtung München-West bis zum Autobahnende, dort folgen Sie der Beschilderung in Richtung Autobahn »Nürnberg/Passau«. Nach ca. 4 km halten Sie sich links auf dem Wintrichring Richtung »Nürnberg/Passau«. Biegen Sie nach ca. 2 km an der zweiten Ampel rechts ab. Jetzt befinden Sie sich auf der Dachauer Straße, der Sie noch ca. 2,3 km bis zum Leonardo Hotel Munich City Olympiapark folgen.

Von der A8 (Salzburg):

Am Brunnaldreieck bleiben Sie auf der A8 in Richtung München. Sie verlassen die Autobahn bei der Ausfahrt »Ramersdorf« und biegen dort rechts auf den »Mittleren Ring« ab. Nun folgen Sie ca. 15 km dem »Mittleren Ring« und der Autobahnbeschilderung Richtung »Lindau/Garmisch Partenkirchen«, bis Sie rechts am Olympiastadion vorbei fahren. Hier halten Sie sich bitte rechts in Richtung Autobahn »Garmisch/Lindau«. Sie fahren nun in großer Linkskurve über eine Brücke. Direkt dahinter verlassen Sie den »Mittleren Ring« an der Ausfahrt »Moosach/Zentrum«. An der nächsten Ampel biegen Sie links Richtung »Zentrum« ab. Jetzt befinden Sie sich auf der Dachauer Straße, der Sie noch ca. 700 m bis zum Leonardo Hotel Munich City Olympiapark folgen.

Von der A9 (Nürnberg):

Nehmen Sie bitte am Autobahnende die Ausfahrt »Schwabing/Olympiastadion« auf den »Mittleren Ring«, dem Sie in Richtung Autobahn »Garmisch/Lindau« folgen. Nach ca. 5 km fahren Sie rechts am Olympiastadion vorbei. Hier halten Sie sich bitte rechts Richtung Autobahn »Garmisch/Lindau«. Sie fahren nun in großer Linkskurve über eine Brücke. Direkt dahinter verlassen Sie den »Mittleren Ring« an der Ausfahrt »Moosach/Zentrum«. An der nächsten Ampel biegen Sie links Richtung »Zentrum« ab. Jetzt befinden Sie sich auf der Dachauer Straße, der Sie noch ca. 700 m bis zum Leonardo Hotel Munich City Olympiapark folgen.



Flughafen München	37,2 km
Hauptbahnhof München	2,9 km
Bus / Tram »Leonrodplatz«	0,1 km
U-Bahn »Rotkreuzplatz«	1,4 km
Autobahn »A9«	8 km
Messe München & »ICM«	14,3 km
Veranstaltungscenter »M.O.C.«	8,7 km
Stadtzentrum »Karlsplatz Stachus«	3,2 km
Stadtzentrum »Marienplatz«	3,8 km



Leonardo Hotel Munich City Olympiapark

Dachauer Str. 199 | D-80637 München | T: +49 (0)89 159 257 0 | E: info.cityolympiapark@leonardo-hotels.com



How to find us

Leonardo Hotel Munich City Olympiapark

By public transport

From the main station:

From the main station, take the tram line 20 (direction Moosach) or 21 (direction Westfriedhof) until »Leonrodplatz«. From there you go on in tram direction along »Dachauer Straße«. You will find the Leonardo Hotel Munich City Olympiapark on the left side of the road.

From the airport:

Ride to the main station with the S-Bahn line S1, S8 or the Lufthansa Airport Shuttle until the main central station. There you have to switch to the tram line 20 (direction Moosach) or 21 (direction Westfriedhof) and go until »Leonrodplatz«. Alternatively you can take the S-Bahn line S1 until »Moosach« and switch to the tram line 20 direction »Karlsplatz/Stachus« until »Leonrodplatz«. From there you go on in tram direction along »Dachauer Straße«. You will find the Leonardo Hotel Munich City Olympiapark on the left side of the road.

By car

From the motorway A8 (Stuttgart):

Drive in direction München-West until the end of the motorway, and then follow the signs to the highway »Nürnberg/Passau«. After about 4 km keep left on the »Wintrichring« in direction »Nürnberg/Passau«. After about 2 km turn right at the second traffic lights. Now you are on the »Dachauerstraße« which you have to follow for about 2.3 km to reach the hotel.

From the motorway A8 (Salzburg):

At »Brunntal-dreieck« stay on the A8 towards Munich. Leave the motorway at the exit »Ramersdorf« and turn right to »Mittlerer Ring«. Now follow the »Mittlerer Ring« for about 15 km and the highway signs towards »Lindau/Garmisch Partenkirchen« until you pass the Olympic Stadium at your right. Keep right towards the motorway »Garmisch/Lindau«. You are now driving in a big left turn across a bridge. Directly behind you leave the »Mittlerer Ring« at exit »Moosach/Zentrum«. At the next traffic lights turn left in direction »Zentrum«. Now you are on the »Dachauer Straße« which you have to follow for about 700 m to reach the hotel.

From the motorway A9 (Nürnberg):

At the end of the motorway take the exit »Schwabing/Olympiastadion« to the »Mittlerer Ring«. Follow the street in direction of the motorway »Garmisch/Lindau«. After approximately 5 km you pass the Olympic Stadium at your right. Keep right towards the motorway »Garmisch/Lindau«. You are now driving in a big left turn across a bridge. Directly behind you leave the »Mittleren Ring« at exit »Moosach/Zentrum«. At the next traffic lights turn left in direction »Zentrum«. Now you are on the »Dachauer Straße« which you have to follow for about 700 m to reach the hotel.



Airport Munich	37,2 km
Main train station	2,9 km
Bus / Tram »Leonrodplatz«	0,1 km
Underground station »Rotkreuzplatz«	1,4 km
Motorway »A9«	8 km
Fairground & »ICM«	14,3 km
Convention centre »M.O.C.«	8,7 km
City centre »Karlsplatz Stachus«	3,2 km
City centre »Marienplatz«	3,8 km



Leonardo Hotel Munich City Olympiapark

Dachauer Str. 199 | D-80637 München | T: +49 (0)89 159 257 0 | E: info.cityolympiapark@leonardo-hotels.com